



# Consenso político para que el vicerrector de la Usal Enrique Cabero presida el CES

## El que fuera destacado militante del PSOE cuenta con el apoyo sindical y patronal

**J. LUIS F. DEL CORRAL VALLADOLID**  
Acuerdo político, sindical y patronal para que el vicerrector de la Universidad de Salamanca, Enrique Cabero, presida el Consejo Económico y Social. Según ha podido saber este periódico en fuentes de los tres partidos mayoritarios, Cabero podría ocupar el vacío que dejó Germán Barrios a primeros del mes de noviembre.

Las conversaciones se han acelerado en los últimos días, aunque se venían manteniendo desde hace varias semanas.

Partido Socialista, Partido Popular y Ciudadanos están de acuerdo en el candidato, al igual que CCOO, UGT y Cecale.

Cabero fue miembro de la ejecutiva del PSOE de Salamanca, portavoz municipal del Grupo Socialista y candidato a la Alcaldía en dos legislaturas. El pasado mes de enero anuncia-

ba su adiós a su vida política ante la ejecutiva local de la agrupación socialista Jaime Vera, de la que fue secretario general, para dedicarse a su cargo en la Universidad salmantina.

Cabero fue nombrado vicerrector de la Usal cuando José Ángel Domínguez fue designado director de la agencia autonómica de calidad del sistema universitario de Castilla y León.

El candidato a presidir el CES es licenciado y doctor en Derecho por la Usal y profesor titular de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social.

Partidos y sindicatos tenían gran interés en llenar el vacío que dejó Barrios en el CES para ocupar la Consejería de Empleo e Industria, una situación inédita desde que existe esta institución propia de la Comunidad hace casi treinta años. Se

da la circunstancia de que ni siquiera el informe anual de 2018 se ha podido presentar a las Cortes y al Ejecutivo regional por este motivo.

Sindicatos y patronal preveían que el informe pudiera presentarse como muy tarde en noviembre. Las centrales sindicales presionaron sin éxito a Santiago Aparicio, vicepresidente primero del CES, para que asumiera la labor de presentar y entregar el informe.

A partir de ahora, su candidatura deberá llevarse a un pleno de las Cortes para que sea ratificada. Las

fuentes consultadas estiman que podría tomar posesión del cargo a primeros del mes de noviembre. Serán, pues, casi cinco meses de vacío en una institución que tiene la labor consultiva de redactar informes a los proyectos de calado económico y social.

El hasta ahora vicerrector de Política Académica y Participación Social tiene 54 años. Coordinaba en la Usal los proyectos de actividades del VIII Centenario y se ocupaba de la planificación estratégica del campus, del mecenazgo y



Enrique Cabero. ICAL

de la captación de recursos.

Se le considera un hombre de talante moderado y dialogante, un perfil que le ha llegado a ocasionar problemas en su propia organización. Su paso por el vicerrectorado habrá durado apenas diez meses.